
DELIBERE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 20 FEBBRAIO 2 016 
 
Il giorno  sabato venti febbraio duemilasedici alle ore 10, nei locali della Scuola secondaria “Mattei”, sede dell’Istituto 
Scolastico Comprensivo Castel di Lama 1, si riunisce su regolare convocazione il Consiglio d’Istituto per discutere il 
seguente o.d.g.: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
2. Richiesta uso locali scolastici. 
3. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

 
 
Sono presenti: Il  D.S. Prof.ssa Maria Vitali  
Per la componente Docenti: risultano assente i docenti Di Meco e Capriotti 
Per la componente genitori: nessun assente. 
Per la componente ATA: tutti presenti. 
 
Constatata la regolare convocazione  e la presenza del numero legale, il Presidente del Consiglio Prof. De Carolis  
dichiara aperta la seduta. La docente Irene Mattoni viene individuata quale segretaria verbalizzante della seduta . 
 
DELIBERA N.1 Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. Punto n.1 dell’odg 
Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

 
 
DELIBERA N.2 Richiesta uso locali scolastici. Punto n. 2 dell'odg 
Il Consiglio prende in esame la richiesta avanzata dalla società Polisportiva Antroposport  per l'utilizzo, a titolo 
gratuito, della palestra della Scuola Media Mattei nei giorni mart. 23 e merc. 25 dalle 16,30 alle 18,30 ai fini della 
presentazione dei corsi e dell'attività sportiva svolta dalla suddetta società. Se tale richiesta sarà accolta e la società 
raggiungerà un numero minimo di iscritti, la palestra sarà richiesta per l'utilizzo continuativo a partire dal 1 marzo fino 
al 30 giugno secondo gli orari presenti nella richiesta stessa. Il Consiglio, dopo un'aperta discussione sulla difficoltà 
che le varie associazioni trovano ad ottenere spazi nelle varie strutture, e sulla particolare tempistica con la quale la 
Società sportiva si presenta -ormai le attività sportive sono iniziate da tempo- ritiene che la richiesta di presentare 
un'attività sportiva alternativa a quelle già presenti sia da accogliere con la clausola che debbano essere salvaguardate 
le società sportive che operano da tempo sul territorio, per cui l'eventuale attività che si verrà a svolgere dovrà essere 
concordata negli orari, con le società sportive già operanti e nel rispetto delle norme che già regolano la concessione 
degli spazi e degli attrezzi della palestra. Il consiglio delibera all’unanimità la concessione fino al 30 giugno 2016, 
riservandosi di decidere per ulteriori periodi. A questo proposito, nelle deliberazioni future sulle concessioni di spazi 
scolastici, si delibera all’unanimità di dare la precedenza a società del Comune di Castel di Lama o che comunque 
offrono servizi prioritariamente ai cittadini lamensi. 

 
DELIBERA N.3  Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
Il Dirigente comunica  al Consiglio che la Regione Basilicata offre contributi per il turismo scolastico variabili a 
seconda della durata del soggiorno nella regione stessa. Il viaggio d’istruzione delle classi seconde avrà così un 
contributo diverso a seconda che abbia una durata di due o tre giorni.Dopo attenta discussione si rimanda ai genitori 
degli alunni, attraverso un sondaggio, la possibilità di scegliere se effettuare il viaggio d'istruzione in Basilicata di due 
o tre giorni; pur considerano la minima differenza di costo che un giorno ulteriore di viaggio comporterebbe, il 
Consiglio valuta che molte famiglie non sono in condizioni economiche tali da sostenere ulteriori spese, quindi si 
propone di offrire questa possibilità di scelta ai diretti interessati. 
Per quanto riguarda il viaggio d'Istruzione  delle classi terze, data e itinerario sono stati modificati per esigenze 
organizzative per cui si svolgerà i giorni 6-7-8-9 Aprile.La Dirigente precisa che si utilizzeranno, a parziale copertura 
del costo, i finanziamenti ottenuti dalla regione Basilicata per il viaggio d'istruzione che le classi terze hanno effettuato 
lo scorso a.s. e i contributi volontari dei genitori delle classi terze, dal momento che il viaggio rientra in un progetto del 
POF a.s. 2015/16. 
Gli sponsor che hanno finanziato in parte questo viaggio avranno loghi su ogni informativa e su tutto ciò che 
riguarderà il viaggio stesso. 

 

 
Il Segretario Verbalizzante                  Il Presidente del Consiglio   
Prof.ssa Irene Mattoni       Prof. Leonardo De Carolis   


